



Au cours d'un rendez-vous interactif sur RFI, un auditeur qui intervenait depuis le Cameroun, s'est vu brutalement interrompu, alors qu'il abordait une thématique sous un angle qui ne semble pas correspondre à la ligne rédactionnelle de la station de radio publique française à diffusion internationale. Courroucé, l'auditeur a alors saisi la production technique de l'émission à grande écoute « Appels sur l'actualité ».

Bonjour,

Ce matin, 04/05/2023, d'abord sur la ligne fixe de chez moi, Rfi m'a appelé pour me demander si conformément à son invitation sur l'antenne en direct au sujet de la sanction infligée à Lionel MESSI suite à son escapade promotionnelle en Arabie Saoudite de hier 03/05/2023, je souhaitais toujours participer à l'émission de ce matin;

J'ai fait oui et ai prié l'hôtesse de bien vouloir me joindre le moment venu sur mon portable.

À 9h38 de Yaoundé, RFI m'a rappelé pour vérifier que la communication était bonne.

Ayant constaté qu'elle était excellente, le technicien m'a connecté à l'émission où, téléphone rivé à l'oreille, j'ai pu suivre plusieurs intervenants du Gabon et un autre de

Congo avant de m'avertir que je serai le prochain après ce dernier.

Mon passage en direct à l'antenne venu, à peine avais-je salué l'animatrice du jour (Chantal en l'occurrence) et les auditeurs de votre radio et redis ce que j'avais annoncé hier à savoir,

« la sanction de Lionel Messi était méritée, mais qu'il fallait s'interroger sur l'honnêteté du top management du PSG face au professionnalisme de Messi une star planétaire..., la communication s'est interrompue.

Il est hélas constant de constater que lorsque l'un des invités de Rfi aborde un angle qui ne semble pas correspondre à un certain avis partagé par sa ligne rédactionnelle, subitement apparaissent des problèmes de connexion sur sa ligne.

Est-ce qui vient d'être mon cas?

Rappelons quand même que nous, intervenants de RFI, sans rien y gagner, pas un gadget, ni un cadeau d'entreprise encore moins une invitation particulière en présentiel dans vos studios parisiens, nous nous exposons en bien ou en mal, lorsque vous nous invitez à nous exprimer sur un sujet d'actualité quel qu'il soit vous.

Nous sommes soit considérés de corrompus défendant les avis de la France (globalement rejetée presque partout en Afrique aujourd'hui) par certains extrémistes de nos pays sur certains sujets chauds ou passionnels dont le football fait partie.

L'effrayante violence verbale des ULTRAS qu'entretient le PSG (lâchée se développer) en destination de Lionel Messi et de Neymar l'illustre à suffisance.

Il faut savoir que les ultras de ce club ne se trouvent pas qu'autour du Camps des Loges ou à La Tribune (Ouest), Boulogne du Parc des Princes!!!!

Force est de constater que près d'une heure après ce fâcheux incident, personne ne me rappelle pour me présenter les excuses de Rfi.

Sachez le, mon image en est écornée et mon amour propre profondément affecté.

J'exige une réparation.....

Willy ALAGA

Auditeur de Rfi
